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平成２２年第６回定例会 一般質問概要 

日にち 提出順 議員名 件  名 要  旨 

12 月 10 日 

１ 伊藤千代子 

市職員の過労死

と病休について 

（１）病休とメンタルヘルスについて 

   病休の実態、時間外勤務・セクハラ・パワハラの実態について 

（２）職員の自殺の原因について 

   休日出勤、時間外勤務、農漁業工事分担金条例と住民説明会、6 月定例会と仕事上のス

トレス、遺族への対応について 

 

職員削減計画と

住民サービスに

ついて 

（１）職員体制と削減計画について 

（２）消防署の職員体制について 

（３）子どもの育成にかかる保育士体制について 

（４）命を守る保健師の体制について 

（５）生活保護ケースワーカーの体制について 

（６）障害者担当の職員体制について 

（７）介護保険関係の職員体制について 

（８）防災、特に集中豪雨の水路・市道損壊の対策における職員体制について 

 

２ 江頭 晶子 

真の豊かさを求

める街づくりに

ついて 

（１）防犯体制について 

（２）特別支援を必要とする子ども達の自立支援について 

（３）男女共同参画について 

（４）女性への暴力をなくす地域社会の構築について 

（５）教育環境について 

   ①学期制について 

   ②支援員の職務について 
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12 月 10 日 

３ 徳安 達成 

糸島ブランドに

ついて 

（１）糸島ブランドについての市の考えを問う。 

（２）商品ブランドと地域ブランドについて市の考えを問う。 

（３）商品ブランドの確立とその効果について市の考えを問う。 

（４）地域ブランドの確立とその効果について市の考えを問う。 

公共サービスに

ついて 

（１）業務委託について市の考えを問う。 

（２）業務委託による効果と課題について市の考えを問う。 

（３）公共サービスに求められる質の確保について市の考えを問う。 

４ 笹栗 純夫 

お年寄りにとっ

て、住みやすいま

ちづくりができ

ないか。 

（１）「買い物弱者」の把握と対策について 

（２）「高齢者の居住の安定確保に関する法律」を適用し、老健施設等への入所希望者・家族

の願いを叶えることができないか。 

（３）高齢者虐待の実態と対策について 

図書館について 

（１）既存及び新設図書館のネットワーク化、利便性について 

（２）Web 図書館の導入をしないか。 

 

鳥獣被害にどう

対処するか。 

（１）鳥獣被害の実態はどうか。 

（２）緊急対策事業の積極活用を望む。 

 

５ 檜和田正子 

子どもの発達に

大きな役割を担

う学校給食につ

いて 

（１）調理方法の違いについて（直営と民間委託） 

（２）糸島の農漁業を守る地産地消の学校給食について 

（３）米飯中心の給食は農業支援策になるのではないか。 

（４）二丈・福吉中には学校内に調理場がない。調理場を作れないのか。 

国民健康保険に

ついて 

（１）国民健康保険税について、高いのではないか。 

（２）差押えについて 

（３）国民健康保険税を引き下げる提案について 

（４）高額医療費の負担の交付金申請について 
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12 月 13 日 

６ 吉丸 克彦 

中山間地につい

て 

（１）高齢化対策について 

（２）農業用地（荒廃地・放棄地）について 

（３）集落コミュニティについて（消防団員や役職について） 

高齢者や障害者

について 

（１）障害者の親の会の支援について 

（２）市民も高齢者も障害者も楽しめるスポーツについて 

（３）そのスポーツの設備と予算について 

７ 寺崎 強 

水産振興及び漁

港施設の整備計

画について 

（１）糸島の水産業の発展について 

（２）漁業で安定した生活ができるための対策について 

（３）漁港の基盤整備について 

（４）防波堤、防風柵の整備計画について 

（５）魚しょく推進について 

（６）水産業における糸島ブランドの創出、発信について 

８ 松月よし子 

高齢者福祉につ

いて 

（１）在宅介護に関する相談について 

（２）高齢者福祉相談員について 

（３）特別養護老人ホームの入居者に関する現状 

（４）特別養護老人ホームの待機者に関する現状 

校区社会福祉協

議会について 

（１）現況と課題 

公民館について 

（１）社会教育施設として生涯学習の拠点である公民館施設と市の施策の推進を行う場となる

公民館施設の相互利用について 

（２）市の関係課等との関わりについて 

（３）社会教育活動の充実に主眼を置いた校区公民館長・主事の資質の向上を図ると社会教育

法にも示されています。雇用形態について伺います。 

（４）通学合宿について 

（５）コミュニティ・ビジネスについて 
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（６）スポーツ少年団の合宿について 

（７）九州大学教育学部と教育委員会との連携協力について 

12 月 13 日 

 

 

９ 三嶋 栄幸 

地域活性化につ

いて 

（１）空き家対策について 

（２）空き店舗の活用について 

九大を生かした

地域づくり 

（１）市民向けの公開講座について 

愛され親しまれ

る市民窓口につ

いて 

（１）二丈・志摩庁舎における総合窓口の利用状況について 

（２）市民窓口の総合窓口化（窓口ワンストップサービス）について 

（３）夜間、休日の窓口開設について 

１０ 堀田 勉 

高齢者福祉につ

いて 

（１）日常生活自立支援事業・成人後見人制度について伺う。 

（２）地域包括支援センターについて伺う。 

（３）高齢者の交通手段としての巡回バスについて伺う。 

（４）元気な高齢者支援について伺う。（例、福吉しおさい運動場使用料について） 

健康ふれあい施

設「二丈温泉きら

らの湯」の今後の

あり方について

伺う 

（１）入湯客数の推移について（高齢者の割合等）伺う。 

（２）経営状況について伺う。 

（３）健康ふれあい施設としてどのように活用しているのか伺う。 

（４）健康ふれあい施設としての今後のあり方について伺う。 

12 月 14 日 １１ 黒田 公二 

「（高齢者）見守

り支援事業」につ

いて 

（１）地域で支えあう見守り支援ネットワーク事業について市長の見解を伺う。 

（２）本市における見守り支援の現状と今後の取り組み及び課題について伺う。 

（３）見守り支援を支える民生児童委員への活動支援について伺う。 

（４）災害時要援護者名簿作成の来年度の取り組みについて伺う。 

「空き家・空き地

対策」について 

（１）本市における空き家・空き地対策の現状と課題について伺う。 

（２）今後、特に空き家・空き地が増加すると予測され、それに応じて不適切に管理されて

いる空き家・空き地も増加することが懸念される。特に不適切管理の空き家に関しては、
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犯罪や放火、また、老朽化による災害時の飛散・倒壊、さらには害虫等発生など市民の

安全で安心の生活を阻害することが心配される。市の空き家・空き地対策についての考

えを伺う。 

12 月 14 日 

 

 

 

「歳入増」につい

て 

（１）歳入の基本は税収だと考える。現在、市民部では、税の滞納整理にインターネット公

売を導入されているが、その詳細と効果について伺う。 

（２）市所有の動産・不動産の売却にインターネットによる公有財産売却への参入の考えは

ないか伺う。 

１２ 波多江一正 

糸島市地域交通

計画について 

（１）策定状況について 

生涯学習の基本

施設としての図

書館の位置づけ

と開館準備につ

いて 

 

学校給食につい

て 

（１）二丈中・福吉中の学校給食について 

１３ 古川 忠正 

公共事業の入札

について 

（１）工事予定価格の設定はどのようにして決めているのか。 

（２）1990 年代と比較して、人件費はどうなっているのか。 

（３）3000 万円以上の入札は、価格が公表されているが公表された目的は何か、問題点はな

いのか。 

（４）工事の適正価格をどのように把握しているのか。 

（５）業者は公表された価格で落札しているが、業者の経営は成り立つのか。 

住宅リフォーム

の補助金制度に

ついて 

（１）多くの自治体で住宅リフォームに対して補助金を出すようになった。全国的に都道府県

と市町村で実施しているところはどのくらいあるか。 

（２）工事費の一割の補助で限度額が 20 万円の自治体が多いが、経済効果はどのくらい出て
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いるのか。 

（３）建設業が停滞している中で、糸島市も取り入れるべきではないか。 

12 月 14 日 

 

 

１４ 浦 伊三次 

市長のマニフェ

スト 安全安心

のまちづくりに

ついて 

（１）自然災害、人的災害の防止、並びに処置について 

（２）元気なまちづくりについて 

前原東における

土地区画整理の

進捗状況と今後

の対応、及び筑前

前原駅と波多江

駅間の新駅設置

について 

 

 


